




# Colodri



 Die Via Ferrata „Colodri“ ist unser leichtester Klettersteig. Dieser Steig ist besonders für Kinder (ab 6 Jahre) und Anfänger der ideale Einstieg um die vertikale Welt des Gardasees kennen zu lernen. Die Tour startet in Arco und führt quer durch die Wand des Colodri. Die Via Ferrata ist ein schmaler Pfad mit 4 leichten Kletterpassagen und daher problemlos mit normalen Turnschuhen zu bewältigen. Oben angekommen gibt es eine kleine Pause um dann einen aussichtsreichen Weg runter nach Laghel und dann zurück nach Arco zu gehen.

 The Via Ferrata “Colodri” is definitely our easiest Iron Path. This tour is especially for children (starting age 6 years) and beginner the best start to meet the vertical world of Lake Garda. The tour starts in Arco and leads us through the wall of the Colodri. This Ferrata is a small path including 4 very easy climbing-parts and therefor also with normal sporting shoes walkable. After getting to the peak we will have a break and afterwards we walk an exciting path back down to Arco.

 La via ferrata „Colodri“ è la nostra arrampicata più facile. Questa via rappresenta un approccio ideale per i bambini (a partire dai 6 anni) e i principianti, che desiderino scoprire le pareti rocciose del Lago di Garda. L'escursione inizia ad Arco e percorre la parete del Colodri. Questa via consiste in uno stretto sentiero con 4 facili passaggi in arrampicata, risultando quindi percorribile senza problemi con normali scarpe da ginnastica. Giunti in cima si raggiunge la croce, presso la quale si trova il libro di vetta. Quindi si scende a Laghel percorrendo un facile sentiero, che ci riconduce ad Arco.

dauer: ~ 3 stunden  
durata: ~ 3 ore  
duration: ~ 3 hours

kontition:   
condizione:   
condition: 

technik:   
tecnica:   
technique: 

